



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sports nautiques

Question écrite n° 69144

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des sports sur la perpétuation du grand sportif qu'était Éric Tabarly. En effet, ce grand navigateur, disparu en mer le 13 juin 1998, restera une des figures marquantes du monde de la mer, qu'il conviendrait que notre pays honore plus qu'il ne l'a fait jusqu'à maintenant. Dès lors, il pourrait être intéressant qu'elle puisse être à l'initiative : d'un prix Tabarly ; de bourses Tabarly de l'aventure pour les jeunes ; d'une commémoration du 15e anniversaire de sa mort. D'autre part, une initiative européenne au nom d'Éric Tabarly pourrait être recherchée et proposée à l'Union européenne. Enfin, un contact pourrait être pris avec l'association des maires de France, afin que les villes de France puissent baptiser de nouveaux équipements au nom du célèbre navigateur. Il lui demande de lui indiquer si elle compte soutenir ces suggestions.

Texte de la réponse

La mémoire d'Éric Tabarly se doit en effet d'être honorée notamment en raison des valeurs de courage et de la notion de défi qu'il a su donner en exemple. Dans cette perspective, la salle de réunion du secrétariat d'État aux sports destinée à accueillir le plus large public porte son nom. Des initiatives ont déjà été prises par des communes, des écoles et des associations, à l'instar d'autres hommages rendus à des personnes qui se sont illustrées dans les différentes disciplines sportives. La proposition d'associer le nom « Éric Tabarly » à des manifestations, des prix, ou une initiative européenne ne peut que rencontrer l'adhésion de la secrétaire d'État chargée des sports. Néanmoins, il semble préférable de laisser à chaque groupe, associations ou collectivités locales l'opportunité de lui rendre hommage selon la forme qui lui paraît la plus fidèle à sa mémoire et ce avec l'accord de ses proches. Toute initiative portant à faire connaître la personnalité et l'oeuvre des grands sportifs qui ont traversé l'histoire est importante et doit être soulignée. Depuis son arrivée au secrétariat d'État aux sports, la ministre s'est attachée à défendre tous les sports et à mettre en valeur des sportifs qui donnent au sport ses lettres de noblesse.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69144

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : Sports

Ministère attributaire : Sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 janvier 2010, page 511

Réponse publiée le : 20 avril 2010, page 4564